

# BRAVO: DAS HUNGACHER-TEAM ERBRACHTE HÖCHSTLEISTUNGEN

**Unser Alterswohnheim Hungacher wurde bis Ende 2020 dank den getroffenen Schutzmassnahmen mehr oder weniger von der Corona-Pandemie verschont. Im Januar 2021 traf es das Heim dann mit voller Wucht und Corona forderte das gesamte Team zu Höchstleistungen heraus.**

von Gerhard Amstad

Seit März 2020 bestimmen die Vorgaben von Bund und Kanton zur Eindämmung der Corona-Pandemie den Hungacher-Alltag und brachten den Bewohnerinnen und Bewohnern sowie der Belegschaft zum Teil massive Einschränkungen. So vor allem im Frühling 2020, als im Heim vorübergehend ein Besuchsverbot verhängt werden musste. Angehörige durften eine Zeitlang ihre Liebsten nur noch über ein Besucherfenster sehen. Die beliebten Bewohneranlässe konnten mehrheitlich nicht stattfinden. Ab Mai 2020 entspannte sich die Lage rund um Covid-19 etwas und die Cafeteria durfte bis vor Weihnachten für Besucher wieder öffnen.

An die Maskenpflicht, das Contact Tracing und ans Desinfizieren der Hände war man sich inzwischen gewöhnt. Die immer wieder angepassten Vorgaben vom BAG und dem Gesundheitsamt Nidwalden verpflichteten das Heim zu ständigen Anpassungen der Schutzkonzepte und zu umfangreichen Informationen. Bis Ende Jahr wurde der Hungacher praktisch von Covid-19 verschont. Dann im Januar 2021 traf es ihn mit voller Wucht, was zu Quarantänen, Spitalweisungen und leider auch zu Todesfällen führte. Alle Heimbereiche mit der Hauswirtschaft, Gastronomie, Aktivierung, Pflege und der Administration, waren in ihrer Arbeit äusserst gefordert und sie erbrachten Höchstleistungen –

dies bis zur physischen und psychischen Erschöpfung. Als Zeichen der Krisenbewältigung fand am 16. Februar 2021 für die Mitarbeitenden und Trägerschaftsmitglieder in der Pfarrkirche eine Besinnungsfeier statt. Eindrücklich gestaltet von Pfarrer Daniel Guillet.

Seit Frühjahr 2021 sind nun die Heimbewohnerinnen und Bewohner mehrheitlich gegen Covid-19 geimpft und der Hungacher war zum Glück bald wieder coronafrei (Stand am 23. Mai bei Redaktionsschluss).



Dem ganzen Hungacher-Team, aber auch den Bewohnerinnen und Bewohnern, gebührt unser grosser Dank für ihre vorbildliche Krisenbewältigung und wir widmen ihnen mit grosser Freude unser verdientes BRAVO!

Ein herzliches Vergelt's Gott und Dankeschön verdient auch unser geschätzter Dorfpfarrer Daniel Guillet, welcher trotz den zum Teil einschneidenden Einschränkungen während der Pandemie seine Seelsorgetätigkeit mit viel Herzblut weiterführte und gleichzeitig im Stillen viel Gutes bewirkte.

## FÖRDERUNG VON PFLEGEFACHPERSONEN

Das Alterswohnheim Hungacher unterstützt die Zentralschweizer Kampagnen zur Förderung und Gewinnung von genügend und qualifizierten Pflegefachpersonen in der Zentralschweiz.

**w** Mein Wiedereinstieg in die Pflege [wiedereinsteigen.ch](http://wiedereinsteigen.ch)

«Nach meinem Wiedereinstieg habe ich mein Pensum nach und nach aufgestockt.»

Hilfen um mich Ihren Wiedereinstieg [wiedereinsteigen.ch](http://wiedereinsteigen.ch)

Pia Steiner  
Dipl. Pflegefachfrau

[wiedereinsteigen.ch](http://wiedereinsteigen.ch)

UNIVERSITÄT ZÜRICH – BERUFEN VOL. 1

**BERUFE MIT ZUKUNFT**

**LANGZEITHELDEN**

HELDEN-BERUFE MIT ZUKUNFT [LANGZEITHELDEN.CH](http://LANGZEITHELDEN.CH)

[langzeithelden.ch](http://langzeithelden.ch)